

## URÍA BASTIDA, Jesús

Sacerdote (1931-2015)

**Nacimiento:** Azkoitia (Guipúzcoa), 5 de junio de 1931.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1950.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1960.

**Defunción:** Logroño (La Rioja), 16 de noviembre 2015, a los 84 años.

Jesús Uría nació en Azkoitia (Guipúzcoa), el día 5 de junio de 1931, fruto del matrimonio de Patricio y de Martina. Entre hermanos y hermanas fueron nueve, de los que él ocupaba el séptimo lugar. De niño frecuentó la escuela de la Misericordia que regentaban las monjas de la Caridad. Siguió en nuestro colegio de Floreaga de su pueblo con don Vicente Ballester, que era el director, don Miguel, don Filiberto, salesianos todos de la inspectoría tarraconense. Cuando en el año 1945 llegaron los salesianos de la inspectoría céltica, Jesús, inició su proceso formativo, para ser salesiano sacerdote, en los aspirantados de Astudillo y Arévalo.

Con esfuerzo y tenacidad fue superando normalmente sus cursos escolares, para comenzar el noviciado el día 15 de agosto de 1949. Hizo su primera profesión el día 16 de agosto de 1950. En el mismo Mohernando hizo también los cursos de filosofía.

El tirocinio lo realizó en el colegio de Madrid-San Fernando como docente y asistente. Estudió cuatro años teología en Carabanchel Alto, donde fue ordenado sacerdote el día 24 de junio de 1960. Su primer destino como salesiano sacerdote fue la Ciudad Laboral Don Bosco de Erreenteria (Guipúzcoa). Era el catequista del colegio y ya destacaba por su juventud, sonrisa, bondad, cercanía e interés por todos los alumnos. Él se encargaba de las ceremonias del colegio en la gran iglesia de Don Bosco. Tenía celo por todo lo religioso y lo transmitía a los chavales. Llevaba adelante, junto con otros jóvenes salesianos, dos numerosos grupos del pequeño clero. Sentía verdadera preocupación por las vocaciones y organizaba cursillos para prepararlos al aspirantado salesiano.

En 1964 fue destinado a Barakaldo-Cruces como catequista, donde permaneció hasta 1966 en que pasa al colegio de San Paulino, donde hace estudios en la Universidad de Deusto y consigue la licenciatura en Historia y diplomatura en Psicopedagogía. Durante este tiempo trabajó principalmente en la Escuela de Maestría de Barakaldo. En 1976 pasó al colegio como jefe de estudios y continúo como profesor hasta 1985, año en que, de nuevo y desde la comunidad de Barakaldo, dedica su labor educativa-pastoral salesiana en la Escuela de Maestría industrial.

En 1986 es destinado a San Sebastián-Intxaurrondo para dirigir y animar la pastoral parroquial. A ella le dedica esfuerzos, tiempo y mucho cariño para con la gente y como consiliario de la Asociación de María Auxiliadora.

Mientras tanto su salud fue mermando. Su andar se hizo torpe y su vista se apagaba. Debido a su grado de dependencia, en 2009 ingresó en la residencia de enfermos de Logroño, donde falleció el 16 de noviembre de 2015, a los 84 años de edad.